

# Jofre puede jugar en el Zaragoza la próxima Liga

*El conjunto maño, dispuesto a pagar traspaso por el delantero de Alpicat*

LLEIDA

Antoni Laso

El delantero de Alpicat, actualmente en las filas del Levante, suspira por poder jugar en Primera División la próxima temporada, aunque no afirma que tenga ofertas de clubs de la máxima categoría.

Jofre Mateu, centrocampista del Levante, señalaba ayer que no ha recibido ninguna oferta de equipos de Primera División para abandonar el club valenciano y destacó el compromiso que tiene con el Levante, si bien reconoció su deseo de poder jugar en la máxima categoría del fútbol español.

Jofre tiene contrato con el club levantinista hasta el mes de junio de 2005 después de que el Levante ejerciera la opción de compra que tenía sobre el jugador el pasado 28 de mayo, pues el jugador catalán llegó cedido el pasado verano del Barcelona.

“Lo único que sé es por lo que he podido leer en la prensa y por todas las llamadas que he recibido de los medios de comunicación, pero no he tenido ningún contacto”, explicó.



TONY ALCÁNTARA

## Jofre Mateu podría jugar en Primera la próxima Liga

El futbolista catalán remarcó el compromiso que tiene con el Levante y quiso agradecer la confianza mostrada al ejercer la opción de compra, aunque no ocultó su deseo de poder jugar en Primera División

la temporada que viene.

“A todo futbolista le gusta jugar lo más alto posible y me gustaría jugar en Primera. Ahora estoy centrado, mis representantes saben lo que quiero y que todo salga bien.

Sigo muy tranquilo hasta que no me digan algo diferente”, puntualizó.

Jofre no tiene en estos momentos un puesto seguro en el Levante porque hay un equipo, el Real Zaragoza, que le quiere y está dispuesto a pagar un traspaso para hacerse con los servicios del jugador leridano.

El conjunto que entrena Paco Flores necesita a un jugador de las características del delantero leridano porque por la banda izquierda sólo cuenta con Martín Vellisca, que podría abandonar la disciplina del conjunto aragonés el próximo 30 de junio.

Jofre Mateu es propiedad del Levante desde hace pocas semanas cuando el conjunto valenciano hizo efectivo el pago del traspaso al Barça, aunque el club *blaugrana* tiene derecho a repescarlo a cambio de 600.000 euros en los próximos tres años.

De momento, cuando finalice la competición liguera, Jofre Mateu viajará hasta la localidad leridana de Alpicat para esperar las ofertas o para saber si se concreta la opción de estar en La Romareda la próxima temporada. El jugador leridano ha cuajado una gran temporada y ha marcado goles importantes.